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ВНИМАНИЮ ЛЫЖНИКОВ 
До 8 февраля жители Любе-

рец могут подать заявку на уча-
стие в спортивном мероприятии 
«Лыжня России -2023». Сделать 
это можно на официальном 
сайте «Лыжня России».

«Лыжня России» – самое мас-
совое спортивное мероприя-
тие в России, участниками ко-
торого могут стать не только 
спортсмены-профессионалы, но 
и любители. На протяжении 41 
года она объединяет сотни тысяч 
профессиональных спортсменов 
и любителей лыжного спорта по 
всей стране. 

41-я всероссийская «Лыжня 
России» состоится 11 февраля. 
Центральной площадкой главного 
лыжного старта страны 2023 года 
станет подмосковный Олимпий-
ский учебно-спортивный центр 
«Планерная» в городском округе 
Химки.

ТЕЛЕФОН ДОВЕРИЯ
МУ МВД России «Люберец-

кое» напоминает о работе еди-
ного общероссийского детско-
го телефона доверия. 

По номеру: 8 (800) 200-01-22, 
можно получить консультативно-
психологическую помощь в слож-
ной жизненной ситуации.

Телефон работает круглосуточ-
но, помощь оказывается бесплат-
но и анонимно. 

БЕСПЛАТНЫЙ 
ТРАНСПОРТ 

Как сообщили в Люберецкой 
областной больнице, жители 
поселков Люберец могут зака-
зать бесплатный транспорт для 
поездки на профосмотр или 
диспансеризацию,

Граждане старше 65 лет и ин-
валиды, проживающие в сель-
ской местности, могут воспользо-
ваться бесплатным транспортом 
в рамках федерального проекта 
«Старшее поколение», чтобы 
добраться в свою поликлинику. 
Этой социальной услугой могут 
воспользоваться только те, кто 
имеет постоянную прописку в 
сельской местности и проживает 
по месту прописки на территории 
городского округа Люберцы в по-
селках Томилино, Октябрьский, 
Малаховка, Красково.

Для выделения транспорта 
предварительно нужно обратиться 
по телефону: 8 (495) 557-84 30.

Й ЙЙ

Óëûáàéòåñü íà çäîðîâüå!Óëûáàéòåñü íà çäîðîâüå!

«Дом преобразился не только 
внешне, но и стал теплее. Для 
обеспечения тепла и шумоизо-
ляции использована трехслойная 
бескаркасная система утепления. 
Новый высокотехнологичный фа-
сад поможет сделать температуру 
в доме комфортной. На каждом 
объекте Фонда капитального ре-
монта строительные работы в обя-
зательном порядке проходят под 
контролем специалистов «Управ-
ления технического контроля ка-
питального ремонта», - отметил 
министр жилищно-коммунального 
хозяйства Московской области 
Антон Велиховский.

За ходом ремонтных работ на-
блюдали специалисты ГБУ МО 
«УТНКР», что гарантирует соблю-
дение технологических процессов 
подрядной организацией и сроков 
исполнения, соответствие объё-
мов работ по утвержденной сме-
те и использование качественных 
строительных материалов.

ГБУ МО «УТНКР в обязатель-
ном порядке принимает участие 
в комиссионных приемках ра-
бот, осуществляет строительный 
контроль на объектах, капиталь-
ный ремонт которых выполняют 
региональные министерства и 
ведомства.

ДОЖДАЛИСЬ

Завершились работы по капитальному ремонту девятиэтаж-
ного дома, расположенного по адресу: ул. 8-го Марта, д. 57. 
Об этом сообщили в пресс-службе Министерства жилищно-
коммунального хозяйства Московской области.

Äîì ïðåîáðàçèëñÿ ïîñëå êàïðåìîíòàÄîì ïðåîáðàçèëñÿ ïîñëå êàïðåìîíòà
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НАГРАДА

На днях депутат Мособлдумы Дмитрий Дениско и председатель люберецкого отделения Союза 
женщин России Елена Верховых в рамках партпроекта «Предпринимательство» посетили «Люберец-
кое УПП «Модуль» Всероссийского общества слепых.

На предприятии трудятся люди 
с инвалидностью по зрению. Об 
истории предприятия нам рас-
сказал много лет проработав-
ший на УПП «Модуль» Николай 
Васильевич Кирвас. На протяже-
нии 12 лет (с 1991 по 2003 годы) 
Николай Васильевич возглавлял 
люберецкое отделение Обще-
ства слепых.

– Предприятие было образо-
вано в 1949 году. Сначала оно 
располагалось в Малаховке в по-
мещении конюшни, потом пере-
ехало в Томилино. А в 1959 году 
горком партии выделил место на 
Инициативной улице, где оно и 
сейчас находится. 

Это место было выбрано неслу-
чайно. Рядом железная дорога, 
автобус – людям с ограниченны-
ми возможностями удобно доби-
раться. Потом, чтобы приблизить 
людей к работе, построили рядом 
пятиэтажный дом.

Изначально работало два цеха, 
производили светильники днев-
ного света. А в 1972 открыли кон-
вейер, на котором изготавливали 
плато для телевизоров «Рубин». 
Еще предприятие сотрудничало с 
парфюмерной промышленностью 
– делали колпачки. Отливали 
втулки – для завода, который рас-
полагался на улице Кирова. 

В 1991 году здесь трудилось 
412 инвалидов 1 и 2 группы по 
зрению. По Уставу предприятия 

50% сотрудников должны были 
быть незрячими.

Я на предприятие пришел в 
1982 году и еще застал советское 
время, можно сказать, что это 
был расцвет. Несмотря на то, что 
в 90-е в стране все стремительно 
менялось, предприятие продол-
жало стабильно работать. Было 
тяжело, но держались все вместе, 
проблемы решали сообща. У нас 
был свой клуб, эстрадный и ду-
ховой оркестры, хор ветеранов, 
детский хор, хор народной песни, 
театральная студия. Проходили 
смотры, семинары, различные 
мероприятия. Все праздники от-
мечали вместе. На Новый год 
гуляли до часу ночи. И не только 
работники предприятия, на празд-
ник приходили жители из окрест-
ных домов. Было очень тепло и 
весело. 

Николай Васильевич ушел с 
«Модуля» в 2006 году, для пред-
приятия наступали трудные вре-
мена: закрылось большинство 
цехов, заказов не было. В ры-
ночной экономике продукция, 
которую выпускали люди с огра-
ничениями по здоровью, оказа-
лась невостребованная. Нужно 

было искать новые сферы при-
менения. 

– В 2022 году «Модуль» полу-
чил грант от правительства Мо-
сковской области на развитие 
производства в сумме 667 тысяч 
рублей, – рассказал нашей газе-
те Дмитрий Дениско. – Грант по-
зволил кардинальным образом 
изменить жизнь организации. 
Было закуплено новое оборудо-
вание и организована прачечная-
химчистка. Благодаря этому 
оборудованию предприятие за-
ключило договор о сотрудниче-
стве с подмосковным санаторием 
на стирку постельного белья.

Дмитрий Валентинович заверил, 
что продолжит искать возможности 
поддержать предприятие.

– Сейчас на «Модуле» трудит-
ся 15 человек, – добавила Елена 
Верховых. – Конечно, нужно уве-
личивать мощности, создавать 
дополнительные рабочие места. 
Людей с ограничениями по здо-
ровью, желающих работать, быть 
полезными обществу, намного 
больше. Но что приятно, на пред-
приятии не унывают, ищут воз-
можности расширяться. И атмос-
фера здесь очень позитивная.

Представитель Общественного совета при МУ МВД России «Люберецкое» Людмила Шевченко при-
няла участие в расширенном заседании Общественного совета при ГУ МВД России по Московской 
области. На заседании были подведены итоги работы за 2020-2022 годы.

В гимназии № 24 прошла встреча с жителями в формате выезд-
ной администрации, в которой принял участие глава муниципали-
тета Владимир Волков.

В его работе приняли участие: 
заместитель начальника ГУ МВД 
России по Московской области 
генерал-майор внутренней служ-
бы Андрей Зеленов, начальник 

Управления информации и обще-
ственных связей полковник вну-
тренней службы Татьяна Петрова, 
а также представители Обще-
ственных советов при управле-

ниях и отделениях МВД России 
Московской области.

Андрей Зеленов поблагодарил 
общественников за активность, 
формирование предложений и 
личное участие в решении вопро-
сов, связанных с организацией и 
проведением общественного кон-
троля за деятельностью органов 
внутренних дел Подмосковья.

Председатель Общественно-
го совета подмосковного Главка 
МВД Леонид Романов подвёл 
итоги работы Совета за отчётный 
период.

В завершение заседания Ан-
дрей Зеленов вручил членам 
Общественных советов благо-
дарственные письма за активную 
общественную работу, проведе-
ние мероприятий, направленных 
на формирование положитель-
ного образа сотрудников орга-
нов внутренних дел, пропаганду 
законности и правопорядка при 
ГУ МВД. В числе награждаемых 
и представитель Общественного 
совета при МУ МВД России «Лю-
берецкое» Людмила Шевченко.

ТЕРРИТОРИЯ ДИАЛОГА

Большая часть обращений люберчан касалась зимнего содержания 
территорий округа: дворов, общественных пространств, дорог и пар-
ков. Также жители просили обратить внимание на работу управляю-
щих и ресурсоснабжающих организаций, объектов системы ЖКХ.

На встрече обсудили также работу общественного транспорта, стро-
ительство и ремонт дорог, переселение из ветхого и аварийного фон-
да, развитие спорта на территории округа.

Âñòðå÷à Âñòðå÷à 
ñ æèòåëÿìèñ æèòåëÿìè



Важно отметить, что в то вре-
мя хозрасчётная форма работы 
Люберецкой стоматологической 
поликлиники была пилотной и 
единственной в системе здраво-
охранения Московской области. 
Основные денежные поступления в 
поликлинику обеспечивали заклю-
чённые договоры с предприятиями 
о предоставлении стоматологи-
ческих услуг их сотрудникам. При 
этом оплату за услуги предприятия 
обычно полностью брали на себя. 

С последующим введением 
страховой медицины изменилась 
система финансирования меди-
цинских учреждений. В настоя-
щее время стоматологическая 
поликлиника использует в своей 
работе три источника финансиро-
вания: обязательное медицинское 
страхование за счет программы 
госгарантий, платные услуги и 
предоставление услуг льготным 
категориям граждан. С момента 
открытия в ней было создано 4-е 
отделения: терапевтическое , хи-
рургическое, ортопедическое и 
совсем недавно – детское. 

В наступившем году главврач 
Роман Викторович тоже отмечает 
свою первую юбилейную дату – 
пять лет как возглавляет работу 
Люберецкой стоматологической 
поликлиники. За его первую пя-
тилетку, как отмечают пациенты, 
поликлиника изменилась не толь-
ко по внешнему виду и состоянию 
помещений, но и по оснащенности 
её современным технологическим 
оборудованием.

Главврач поликлиники отметил, 
что Минздрав Московской области 
в настоящее время уделяет много 
внимания вопросам здравоохра-
нения. При этом он также прида-
ет особое значение работе самих 
руководителей медучреждений в 
городском округе, их грамотному 
распределению финансов и чет-
кому предоставлению руковод-
ству областного министерства 
сведений о проблемах здравоох-
ранения на местах.

«Руководителям медучрежде-
ний необходимо подстраиваться 
под современные экономические 
условия и адаптироваться в новых 
жизненных реалиях. Необходимо 
помнить о постоянном развитии 
и расширении оказываемых услуг 
населению, при этом не забывая о 
возможности дифференцирован-
ного подхода к платным услугам», 
– подчеркнул Антоненков.

Конечно, территория Москов-
ской области большая, но пред-
ставители областного минздрава 
всегда находят возможности по-
бывать во всех подведомственных 
медучреждениях. Каждый руково-
дитель медучреждения должен 
донести до областного руковод-
ства информацию об имеющих-
ся проблемах и совместно найти 
пути их разрешения, считает Ро-
ман Викторович.

Став главным врачом, Антонен-
ков первым делом решил прове-
сти ремонт протекающей кровли, 
поскольку не позволительно рабо-
тать в условиях, затруднительных 

для оказания грамотной медицин-
ской помощи. Проблему удалось 
быстро решить. В то время в по-
ликлинике практически не было 
компьютерного оснащения, ни 
одного цветного принтера, а вра-
чи были не подготовлены к рабо-
те с программным обеспечением. 
Роману Викторовичу пришлось 
лично заниматься обучением пер-
сонала, чтобы все специалисты 
могли соответствовать современ-
ным стандартам оказания стома-
тологической помощи населению. 
В поликлинике начали постепенно 
создавать компьютерную базу, 
вводить электронную запись, 
определение времени приема 
пациентов. Затем, не меняя обо-
рудование, имеющимися силами 
приступили к ремонту кабинетов.

Запланированные работы в 
Люберецкой стоматологической 
поликлинике были представлены 
Министерству здравоохранения 
области. Первым делом заме-
нили имевшиеся 12 полностью 
изношенных стоматологических 
кресел и докупили еще 9. В итоге 
сегодня в поликлинике нет обору-
дования старше двух лет.

По словам главврача, в поли-
клинике полностью обновлено 
рентгенологическое оборудова-
ние, которое подключено к общей 
информационной базе: теперь 
каждый снимок пациент не должен 
нести с собой к доктору, поскольку 
фото мгновенно поступает к врачу 
из общей базы. Пока пациент идёт 
до врачебного кабинета, врач успе-
вает ознакомиться с его снимком. 
Применение общей информацион-
ной базы позволило существенно 
ускорить работу врачей.

«Кроме того, ранее в поликли-
нике использовался аппарат па-
норамной съемки, называемый 
ортопантомографом, который 
предоставлял снимок в проекции 
2D, сейчас у нас имеется по сути 
компьютерный томограф, который 
позволяет видеть снимок в проек-
ции 3D»,– сказал главврач. 

Роман Викторович уточнил, 
что в настоящее время деление 
территории субъектов на меди-
цинские округа упразднено, но он 
по-прежнему остается главным 
стоматологом в г.о. Люберцы. 
Этот статус предполагает, что в 
самых сложных случаях стомато-
логической практики, с которыми 
не могут справится рядовые спе-
циалисты, решение принимает 
главный стоматолог округа.

Роман Викторович отметил, что 
его работа как главного врача по-
ликлиники остается главной, и он 
ей придаёт первостепенное зна-
чение. «За долгие годы работы 
некоторые пациенты стали моими 
друзьями или хорошими знакомы-
ми. Признаюсь, что за всё время 
врачебной деятельности к моей 
работе и ко мне лично многие в ад-
министрации городского округа и в 
руководстве крупных предприятий 
проявили уважение. До моей депу-
татской работы, желая помочь по 
просьбе моих пациентов решить 
в Люберцах какую-либо значимую 
общественную проблему, приходи-

лось использовать свой авторитет, 
дружбу и даже телефонный зво-
нок, чтобы привлечь внимание де-
путатов, администрации и коллег к 
решению вопросов», – вспоминает 
Антоненков. 

Сейчас, являясь депутатом и 
имея достаточный авторитет и ува-
жение в городе среди представите-
лей бизнес-сообщества и органов 
муниципальной власти, Роману 
Викторовичу удается, как правило, 
разрешать многие проблемы дис-
танционно. «Если я не могу занять-
ся этим лично, то направляю для 
этого своего помощника. Это одно 
из моих новых преимуществ по 
сравнению с тем временем, когда 
я не был депутатом», – улыбаясь, 
говорит главврач.

Депутат Антоненков напомнил, 
что его сфера деятельности – ме-
дицина и ему удалось наладить 
достаточно тесный и плодотвор-
ный контакт с руководителями 
и специалистами ведущих ме-
дучреждений городского округа. 
«Пациенты порой обращаются и 
с непрофильными для меня ме-
дицинскими вопросами, которые 
требуют моего выхода на руково-
дителей ряда специализирован-
ных медучреждений», – уточнил 
Роман Викторович.

Что же касается основных за-
дач, которые стоят перед здраво-
охранением городского округа, то 
они направлены на развитие этой 
важной сферы, а также на сокра-
щение времени ожидания приема 
у врачей, привлечение к работе в 
поликлиниках редких специали-
стов. Антоненков признает, что 
медучреждения будут постоянно 
испытывать потребность в новом 
оборудовании, поскольку техноло-
гии всё время совершенствуются 
и каждый раз предоставляют вра-
чам новые диагностические воз-
можности. 

Одна из проблем в медицинской 
сфере г.о. Люберцы, которой в на-

стоящее время активно занимают-
ся городские власти и областное 
министерство здравоохранения, 
связана с обеспечением медуч-
реждений кадрами. Для этого ис-
пользуются различные жилищные 
программы и финансовые проек-
ты повышения оплаты труда. Ещё 
два года назад проблема с кадра-
ми в подмосковных медучрежде-
ниях ощущалась очень остро по 
сравнению с сегодняшним днём. 
В настоящее время медицинские 
работники едут охотно трудиться 
в Московскую область из других 
регионов. «Я считаю, что в Под-
московье сейчас у медиков до-
стойная заработная плата. Так же 
специалистам очень часто ком-
пенсируют оплату аренды жилья, 
и таким образом снижают расхо-
ды специалистов», – подчеркнул 
Антоненков.

Признанием заслуг руководства 
Люберецкой стоматологической 
поликлиники и его коллектива 
стало поздравление Главы город-
ского округа Люберцы Владимира 
Волкова с юбилеем медицинского 
учреждения и вручением его со-
трудникам наград. Как известно, 
около 30 лет поликлинику воз-
главляла Зоя Петровна Михайло-
ва, а последние пять лет – Роман 
Викторович Антоненков.

«За последние пять лет в учреж-
дении была проведена серьезная 
модернизация: установлено но-
вое современное оборудование, 
произведен ремонт поликлиники, 
введены новые методы лечения, 
открыто детское отделение. От 
всей души поздравляю всех при-
частных с праздником! Спасибо за 
ваш труд! Благодаря вам, улыбки 
люберчан всегда остаются здоро-
выми и красивыми! Искренне же-
лаю здоровья, семейного счастья, 
мира, благополучия», – отметил 
Волков.

 
Виталий ЗЫРИН
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Óëûáàéòåñü íà çäîðîâüå!Óëûáàéòåñü íà çäîðîâüå!
В январе Люберецкой стоматологической поликлинике испол-
нилось 35 лет. Красная ленточка при открытии её нового здания 
была перерезана 12 января 1988 года, а её двери для посетите-
лей открылись тремя днями позднее – 15 января. Изначально 
поликлиника предусматривалась как хозрасчетное предприя-
тие, оказывающее услуги на платной основе, об этом сегодня 
напомнил главный врач поликлиники, депутат г.о. Люберцы Ро-
ман Викторович Антоненков.



– Сергей Николаевич, расска-
жите о себе. Как получилось, 
что Вы выбрали именно сферу 
ЖКХ? 

– Мое детство и юность прошли 
в Чеховском районе Московской 
области. Меня всегда тянуло к тех-
ническим наукам, поэтому после 
школы поступил в Московский Го-
сударственный агроинженерный 
университет им. В.П. Горячкина, 
где получил образование по спе-
циальности «Энергообеспечение 
предприятий».

Трудовую деятельность на-
чинал на одном из предприятий 
жилищно-коммунальной сферы 
города Москвы. И вот уже 16 лет 
тружусь в этой сфере. Почему 
ЖКХ? Так меня воспитали роди-
тели, своим примером показывая, 
что нужно в жизни делать что-то 
полезное для людей. А ЖКХ – как 
раз такая сфера, где это возмож-
но.

В 2022 году я понял, что могу 
делать больше, баллотировался 
и был избран депутатом город-
ского округа Люберцы. В Сове-
те депутатов в настоящее время 
состою в двух комиссиях: по во-
просам бюджета, экономической 
и финансовой политики и муни-
ципальной собственности и по 
жилищно-коммунальному хозяй-
ству, благоустройству, экологии и 
транспорту.

Последние четыре года воз-
главляю управляющую компанию 
«Содействие». 

– Расскажите об УК «Содей-
ствие». Что Вы считаете самы-
ми главными направлениями 
работы?

– УК «Содействие» существует 
с 2018 года. Под нашим управ-
лением на сегодняшний день на-
ходятся более трехсот домов на 
территории городского округа 
Люберцы, в частности в поселках 
Томилино, Октябрьский и Краско-
во. Это большая ответственность, 
ведь нужно обеспечить комфорт-
ное проживание жителей каждого 
дома. Стараемся услышать каж-
дого, индивидуально подходить 
к решению проблем. И, конечно, 
внедрять современные системы 
и технологии в ЖКХ, которые по-
зволяют повысить качество об-
служивания домов.

Наша работа строится на лю-

дях, профессиональ-
ных, ответственных 
и преданных делу. 
От них зависит, 
будут ли люди с 
радостью воз-
вращаться в 
свой дом, где 
чисто в подъ-
езде, горят все 
лампочки, в 
кране – горя-
чая вода. Каж-
дый сотрудник 
– незаменимая 
часть большой 
системы. И мы 
ценим и бережем 
каждого.  

– В сфере ЖКХ се-
годня высокая конку-
ренция. Как УК «Содей-
ствие» ее выдерживает? 

– Да, сфера ЖКХ очень  кон-
курентная, только в нашем город-
ском округе работает более 30 
управляющих организаций. Как 
и в любом другом бизнесе, здесь 
полно конкурентов. 

К конкуренции я отношусь бо-
лее чем хорошо, ведь здоровая 
конкуренция приносит колос-
сальные результаты, а её от-
сутствие приводит к появлению 

второсортного сервиса. Поэто-
му, чтобы удержаться на рынке, 
мы стараемся работать не про-
сто хорошо, а лучше всех. И, 
конечно, если видим достойных 
конкурентов, стараемся понять, 

чем они лучше нас? Чему можно 
у них научиться? 

– ЖКХ сегодня – самая вол-
нующая жителей сфера нашей 
жизни, к ней приковано особое 
внимание общества. Сложно ли 
вести бизнес в таких условиях?

– Могу сказать, что эта отрасль 
в рыночной экономике не слиш-
ком прибыльна и требует на се-
годняшний день немалых вложе-
ний, и не только финансовых, но 
личностных. 

Сфера ЖКХ – это сфера услуг. 
Важно не просто выполнить рабо-
ты, но и оказать услугу населению 
так, чтобы люди почувствовали, 
что их не оставят один на один с 
проблемой, что о них заботятся.

В целом, выстраивание отноше-
ний между УК и собственниками 
жилья – процесс не простой. И его 
успех одинаково зависит от обе-

их сторон. Управляющая компа-
ния должна быстро и качествен-
но оказывать услуги, а жители 
добросовестно оплачивать их. 
Только тогда компания может ди-
намично развиваться и двигаться 
вперед, а житель – жить в уютном 
и благоустроенном доме.

– Посоветуйте, что можно 
сделать, чтобы снизить в своей 
квартире оплату за ЖКХ. Какие 
есть современные решения?

– Всегда рекомендую для 
снижения платы за жилищно-

коммунальные услуги  установить 
индивидуальные приборы учёта 
на холодное и горячее водоснаб-
жение. В этом случае вы будете 
платить только за потребленную 
воду, а в период планового от-
ключения ГВС не будет необходи-
мости оплачивать горячую воду. 
Также не нужно будет оплачивать 
повышающий коэффициент на 
водоснабжение, что значительно 
приведет к экономии. 

Ваша бытовая техника тоже 
может вам помочь в экономии на 
коммунальных счетах. При покуп-
ке современной бытовой техники 
необходимо обращать внима-
ние на класс энергопотребления 
(A+++), также в квартире можно 
установить энергосберегающие 
лампы накаливания, что позволит 
снизить затраты по электроснаб-
жению.

Хочу также напомнить, что 
определенная категория граждан 

имеет право на получение суб-
сидии. (Получателями услу-

ги являются лица, зареги-
стрированные по месту 

жительства на терри-
тории Московской 

области, в случае 
если расходы на 
оплату жилого 
помещения и 
коммунальных 
услуг превы-
шают 22% 
от совокуп-
ного дохода 
семьи. Раз-
мер субсидии 
рассчитыва-
ется, исходя 
из размера 

р е г и о н а л ь -
ных стандартов 

стоимости ЖКУ 
и стандартов нор-

мативной площади 
жилого помещения).
– Как Вы относитесь 

к таким формам управле-
ния домами, как ТСЖ? Рабо-

таете ли Вы с ТСЖ? 
– Товарищество собственников 

жилья (ТСЖ) – один из способов 
управления домом. Это удобная 
форма, если есть активный пред-
седатель ТСЖ, готовый взять всю 
работу, связанную с управлением 
домом, на себя. Но на самом деле 
это огромный труд. Председатель 
ТСЖ подбирает персонал, заклю-
чает договоры, осуществляет кон-
троль за проведением работ по 
дому. Много у нас людей, способ-
ных все это качественно делать?

Многоквартирный дом – это 
сложный механизм, управлять 
которым должны квалифициро-
ванные специалисты, имеющие 
опыт. Ведь управляющие компа-
нии обязаны по закону получить 
лицензию и соблюдать лицен-
зионные требования. А  ТСЖ не 
обязаны получать лицензию. По-
этому вопросы о качестве работы 
всегда остаются. Но пока жите-
ли делают выбор в пользу такой 
формы управления, ТСЖ будут 
существовать.

Кстати, наша компания имеет 

опыт перехода домов от формы 
управления ТСЖ в управляю-
щую организацию. И мы готовы и 
дальше рассматривать подобные 
предложения.

– Насколько актуален капре-
монт для домов, обслуживае-
мых УК «Содействие»? Следи-
те ли вы за качеством работ 
как депутат и генеральный 
директор управляющей домом 
компании?

– Капитальный ремонт много-
квартирных домов всегда был и 
будет актуальным. Большинство 
домов работает по системе нако-
пления средств через Фонд капи-
тального ремонта Московской об-
ласти. И работы по капитальному 
ремонту проводятся этой органи-
зацией. Она через тендеры за-
ключает договоры с подрядными 
организациями, непосредственно 
выполняющими работы в рамках 
капремонта. 

Многие дома, находящиеся в 
управлении нашей компании, 
имеют большой срок эксплуата-
ции с момента постройки. Инже-
нерные системы и ограждающие 
конструкции (стены, перегородки, 
перекрытия) со временем утрачи-
вают свои эксплуатационные ха-
рактеристики. Это приводит к по-
вышенной аварийности и частым 
инцидентам, для предотвращения 
которых затрачивается огромное 
количество ресурсов. Своевре-
менное проведение работ по капи-
тальному ремонту предотвращает 
риски возникновения аварий, по-
вышает уровень комфорта прожи-
вания и продлевает срок службы 
строений. Поэтому мы «за» капре-
монт двумя руками.

Конечно, наши сотрудники в 
обязательном порядке проверяют, 
как идут работы, какие материалы 
используются, соблюдаются ли 
все технические требования, не 
нарушаются ли сроки. Как гене-
ральный директор, я еженедель-
но получаю отчет о ходе работ и 
при необходимости лично выез-
жаю на объекты капитального ре-
монта, чтобы на месте, совместно 
с коллегами, проконтролировать 
работы и указать на выявленные 
недостатки. 

– Идет ли молодежь работать 
в сферу ЖКХ?

– Сейчас век цифровизации, и 
в нашей компании есть много мо-
лодых сотрудников, которые при-
носят новые идеи в сферу ЖКХ. 
Но не стоит забывать и про более 
опытных кандидатов.  Молодежь, 
это хорошо, конечно, но на неко-
торых должностях важен именно 
опыт. 

А вообще, именно тандем мо-
лодых и опытных сотрудников 
приносит отличные результаты 
работы.

– Как справляетесь с поиском 
технического персонала – ин-
женеров, например?

– У нас есть сложившийся «ко-
стяк» опытных сотрудников, ко-
торые давно с нами, и в первую 
очередь мы рассчитываем на них. 
Пока справляемся своими сила-

ми. Но как только потребность 
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Приём населения депутат Сергей Николаевич Ситников 
ведет с 15:00 до 19:00 по адресам: 

1-я среда каждого месяца: мкр. Птицефабрика, д. 4/1;
2-я среда каждого месяца: Октябрьский проспект, д. 375/1
3-я среда каждого месяца: ул. Гоголя, д. 19

Записаться можно по телефону 8 (926) 694-32-30 
или написав в личные сообщения на страницах в соцсетях. 

БУДНИ ДЕПУТАТА

Люди, работающие в сфере ЖКХ, обеспечивают нас те-
плом и светом, делают все для того, чтобы наши дома 
были уютными, чистыми и безопасными. Чаще всего, мы 
даже не представляем себе, труд скольких людей сто-
ит за тем, что нам кажется само собой разумеющимся. 
Заглянуть «за изнанку» этой работы мы попробовали с генераль-
ным директором управляющей компании «Содействие», депута-
том городского округа Сергеем Николаевичем Ситниковым.
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в новых кадрах возникнет, не 
думаю, что будут проблемы с по-
иском технического персонала. 
Уверен, что наши сотрудники смо-
гут передать свой опыт новому 
поколению работников. К подбо-
ру новых сотрудников относимся 
внимательно, смотрим не только 
на знания, но и на желание разви-
ваться, учиться новому, ведь это 
немаловажный фактор в любой 
сфере. 

– С какими вопросами к Вам, 
как к депутату, чаще всего при-
ходят жители? 

– С самыми разными. Сколь-
ко жителей – столько вопросов и 
проблем, странно было бы выде-
лить что-то одно. Это могут быть 
вопросы по обслуживанию жило-
го фонда и благоустройству дво-
ровых территорий, по качеству 
предоставляемых ресурсов, во-
просы по дорожной инфраструк-
туре и организации транспортной 
доступности. Я также предостав-
ляю информацию и даю консуль-
тации по любым направлениям. 
Жители могут обратиться ко мне 
с любой проблемой. 

– О ситуации на Украине. Ока-
зываете ли Вы какую-либо под-
держку нашим бойцам? При-
влекаете ли жителей к сбору 
помощи? Какие ваши впечатле-
ния от этой работы?

– Несомненно, нашим героям – 
тем, кто сейчас сражается в зоне 
СВО, нужна помощь и моральная 
поддержка. Нужна поддержка и 
семьям мобилизованных граждан. 
Мы систематически участвуем в 
сборах и отправке гуманитарной 
помощи в зону СВО. Несколько 
раз закупали и отправляли необ-
ходимое техническое оборудова-
ние в одну из бригад. Помогаем 
семьям мобилизованных граждан 
гуманитарной помощью. Не оста-
вили без внимания детей перед 
Новым годом, Дед Мороз со Сне-
гурочкой вручили ребятам слад-
кие подарки.

У нас очень много неравно-
душных людей, которые хотят по-

могать нашим военнослужащим. 
Многие из них приходят ко мне 
за информацией о том, какая по-
мощь нужна, куда ее можно при-
нести. 

Сам я чувствую гордость за 
наших ребят и всегда с радо-
стью участвую в подобных меро-
приятиях, поддерживаю любые 
предложения коллег, связанные 
с оказанием помощи. Главное в 
этой ситуации – не оставаться в 
стороне.

– Каковы Ваши планы работы, 
как депутата? Какие задачи ре-
шаете в своем округе № 6? Ка-
кие видите, как самые важные? 

– Самое главное – решение 
задач, связанных с ЖКХ и бла-
гоустройством, именно по этим 
вопросам ко мне чаще всего об-
ращаются жители. И как вы пра-
вильно заметили, эта тема сегод-
ня в центре особого внимания.

Хочется, чтобы наш округ был 
привлекательным как для мест-
ных жителей, так и для гостей. 

В первую очередь для меня 
важно работать на результат. 
Люди должны видеть улучшения 
и знать, что их наказы выполня-
ются. 

Во-вторых, считаю важным 
быть всегда доступным для жи-
телей: встречаться, общаться, по-
лучать обратную связь, сотрудни-
чать, находить ответы на любые 
вопросы. 

В-третьих, хочется больше 
внимания уделять программе ка-
питального ремонта многоквар-
тирных домов. Буду обязательно 
продолжать оказывать помощь 
социально незащищенным ка-
тегориям граждан и обществен-
ным организациям, в том числе 
семьям мобилизованных. Хочу 
также расширить участие нашего 
округа в областных программах 
для привлечения дополнительно-
го бюджетного финансирования в 
сфере ЖКХ и благоустройства.

Беседу вела
Анна ГЕРАСИМОВА

БЕСПОКОЙНОЕ ХОЗЯЙСТВО

НАША МАРКА

Губернатор Московской области Андрей Воробьёв провёл сове-
щание по вопросам ЖКХ с членами областного правительства и 
главами муниципалитетов.

Глава городского округа Люберцы Владимир Волков посетил 
группу компаний ООО ПК «Стальпрокат» и ознакомился с его 
работой.  

ÆÊÕ ÆÊÕ –– áåç àâàðèé áåç àâàðèé

Â ãîñòÿõ Â ãîñòÿõ 
ó ëèäåðà îòðàñëèó ëèäåðà îòðàñëè

Главной темой повестки дня 
стал вопрос снижения аварийно-
сти в сфере ЖКХ и алгоритм вза-
имодействия при устранении ава-
рий. На территории городского 
округа Люберцы располагаются: 
82 котельные, 27 ВЗУ, 45 КНС, 12 
теплоснабжающих организаций, 

2 организации по водоснабжению, 
1 организация по водоотведению. 
О нарушении подачи ресурса и 
сроках устранения технологиче-
ских сбоев жители округа опове-
щаются через социальные сети, 
чаты МКД, объявления на инфор-
мационных стендах.

Информация о технологических 
сбоях вносится в программный 
комплекс «Автоматизированное 
рабочее место «ЕДДС» (АРМ 
«ЕДДС).

Подробный алгоритм взаимо-
действия для критически важных 
объектов, который обсуждался 
на собрании, включает в себя 
перечень действий персонала и 
руководства ресурсоснабжаю-
щей организации, диспетчерскую 
службу потребителя тепловой 
энергии, оперативного дежурного 
министерства энергетики МО, от-
ветственных от органов местного 
самоуправления и МУ ЕДДС го-
родского округа Люберцы. 

«Всего на территории промыш-
ленной площадки размещаются 
порядка 70 организаций. Здесь 
реализуются два крупных инвест-
проекта с общим объемом вложе-
ний свыше 680 миллионов рублей. 
ООО ПК «Стальпрокат» - один из 
лидеров металлосервисной от-
расли России. Предприятие зани-
мается переработкой металла из 
рулонов в листы и ленту. Его ис-
пользуют в производстве бытовой 
техники, торгового оборудования, 
грузовых автомобилей, лифтов, 
сельхозтехники. Объём продук-
ции ежемесячно превышает 10 
тысяч тонн», – отметил Волков.

Он подчеркнул, что в настоящее 
время на предприятии работают 
почти 280 человек, более полови-
ны – жители нашего округа.

«Обсудили с руководством ком-
пании планы по развитию произ-
водства и расширению рынков 
сбыта. Искренне желаю коллекти-
ву успехов и профессионального 
роста», – добавил Волков.

БЛАГОЕ ДЕЛО

По инициативе местного отделения «Молодой Гвардии Единой 
России» в Люберцах прошла благотворительная акция «Коробка 
тепла». В рамках этой акции жители собирали теплые вещи – шап-
ки, шарфы, перчатки, которые были отправлены нашим военнос-
лужащим в зону проведения СВО. Всего было собрано почти 100 
килограмм теплых вещей. 

Òåïëî äëÿ áîéöîâÒåïëî äëÿ áîéöîâ Специальные коробки для сбо-
ра вещей были установлены на 
территории Преображенского со-
бора и Троицкой церкви в Любер-
цах, а также Храма Петра и Павла 
в Малаховке. 

Напомним, жители также могут 
принять участие в акции «Теп-
ло для героя», в рамках которой 
представители старшего поколе-
ния отправляют российским во-
еннослужащим письма со слова-
ми поддержки и теплые подарки, 
связанные своими руками. При-
нести изделия можно в местную 
общественную приемную партии 
«Единая Россия» по адресу: Лю-
берцы, улица Кирова, дом № 22. 

Ветерану ОАО «Камов» Ивану Семёновичу 
Бойцову 20 января исполнилось 90 лет. 

Пройден большой и тернистый жизненный путь 
– годы в немецкой оккупации, раннее вступление 
в трудовую жизнь, учёба в школе рабочей моло-
дёжи (одновременно с Ю.А.Гагариным) и заочно в 
институте. Иван Семёнович работал под началом 
основателя ОКБ вертолётостроения Н.И.Камова, 
выполнял многие конструкторские разработки вер-
толётов различного назначения, руководил кон-
структорской бригадой, участвовал в обществен-
ной жизни. И всюду трудился с полной отдачей сил, 
знаний и возможностей. И так более полувека. 

Уважаемый Иван Семёнович! Сердечно поздрав-
ляем Вас с замечательным юбилеем. Желаем здо-
ровья, благополучия и активного долголетия!

Совет ветеранов г.о.Люберцы

Подготовлено по материалам ЛЮБЕРЦЫ.РФ
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ПОНЕДЕЛЬНИК
30 ЯНВАРЯ

06:30 Мультфильмы, 6+
07:15 Новости ЛРТ, 16+
07:30 Вместе по России. 

Чеченская Республика, 
Д/Ф, 12+

08:00 Домашний тренер, 12+
08:15 Новости ЛРТ, 16+
08:30 Пока станица спит. 219 

серия, Т/С, 12+
09:25 Пока станица спит. 220 

серия, Т/С, 12+
10:20 Даты, 12+
10:30 Открытый диалог, 12+
11:00 Прости меня, мама. 15 

серия, Т/С, 12+
12:00 Прости меня, мама. 16 

серия, Т/С, 12+
12:15 Новости ЛРТ, 16+
12:30 Прости меня, мама. 16 

серия, Т/С, 12+
13:15 "Активное долголетие". 

Для тех, кто дома, 12+
13:30 Открытый диалог, 12+
14:00 Даты, 12+
14:10 Мультфильмы, 6+
15:00 И в шутку, и в серьёз, 

12+
15:15 Резидент Мария, Д/Ф, 

12+
16:15 Новости ЛРТ, 16+
16:30 Пока станица спит. 219 

серия, Т/С, 12+
17:25 Пока станица спит. 220 

серия, Т/С, 12+
18:20 Энциклопедия загадок. 

21 серия, Д/Ф, 12+
18:50 Даты, 12+
19:00 Открытый диалог, 12+
19:30 Новости ЛРТ, 16+
19:45 "Активное долголетие". 

Для тех, кто дома, 12+
20:00 Русская Антарктида. XXI 

век. 1 серия, Д/Ф, 12+
21:00 Земля людей. 16 серия, 

Д/Ф, 12+
21:30 Вместе по России. 

Чеченская Республика, 
Д/Ф, 12+

22:00 Лабиринт иллюзий. 1 
серия, Т/С, 12+

23:00 Лабиринт иллюзий. 2 
серия, Т/С, 12+

23:15 Новости ЛРТ, 16+
23:30 Лабиринт иллюзий. 2 

серия, Т/С, 12+
00:15 Новости ЛРТ, 16+
00:30 Прости меня, мама. 15 

серия, Т/С, 12+
01:30 Новости ЛРТ, 16+

01:45 Прости меня, мама. 16 
серия, Т/С, 12+

02:40 Русская Антарктида. XXI 
век. 1 серия, Д/Ф, 12+

03:30 Новости ЛРТ, 16+
03:45 "Активное долголетие". 

Для тех, кто дома, 12+
04:00 Энциклопедия загадок. 

21 серия, Д/Ф, 12+
04:30 Лабиринт иллюзий. 1 

серия, Т/С, 12+
05:30 Лабиринт иллюзий. 2 

серия, Т/С, 12+

ВТОРНИК
31 ЯНВАРЯ

06:30 Мультфильмы, 6+
07:15 Новости ЛРТ, 16+
07:30 Вместе по России. 

Ярославская область, 
Д/Ф, 12+

08:00 Домашний тренер, 12+
08:15 Новости ЛРТ, 16+
08:30 Пока станица спит. 221 

серия, Т/С, 12+
09:25 Пока станица спит. 222 

серия, Т/С, 12+

10:20 Даты, 12+
10:30 Открытый диалог, 12+
11:00 Замок из песка. 1 

серия, Т/С, 12+
12:00 Замок из песка. 2 

серия, Т/С, 12+
12:15 Новости ЛРТ, 16+
12:30 Замок из песка. 2 

серия, Т/С, 12+
13:15 Земляки, 12+
13:30 Открытый диалог, 12+
14:00 Даты, 12+
14:10 Мультфильмы, 6+
15:00 И в шутку, и в серьёз, 

12+
15:15 Потерянный рай. 

Настальгия по Союзу, 
Д/Ф, 12+

16:15 Новости ЛРТ, 16+
16:30 Пока станица спит. 221 

серия, Т/С, 12+
17:25 Пока станица спит. 222 

серия, Т/С, 12+
18:20 Энциклопедия загадок. 

22 серия, Д/Ф, 12+
18:50 Даты, 12+
19:00 Открытый диалог, 12+
19:30 Новости ЛРТ, 16+
19:45 Земляки, 12+
20:00 Русская Антарктида. 

XXI век. 2 серия, Д/Ф, 
12+

21:00 Земля людей. 17 серия, 
Д/Ф, 12+

21:30 Вместе по России. 
Ярославская область, 
Д/Ф, 12+

22:00 Лабиринт иллюзий. 3 
серия, Т/С, 12+

23:00 Лабиринт иллюзий. 4 
серия, Т/С, 12+

23:15 Новости ЛРТ, 16+
23:30 Лабиринт иллюзий. 4 

серия, Т/С, 12+
00:15 Новости ЛРТ, 16+
00:30 Замок из песка. 1 

серия, Т/С, 12+
01:30 Новости ЛРТ, 16+
01:45 Замок из песка. 2 

серия, Т/С, 12+
02:40 Русская Антарктида. XXI 

век. 2 серия, Д/Ф, 12+
03:30 Новости ЛРТ, 16+
03:45 Земляки, 12+
04:00 Энциклопедия загадок. 

22 серия, Д/Ф, 12+
04:30 Лабиринт иллюзий. 3 

серия, Т/С, 12+
05:30 Лабиринт иллюзий. 4 

серия, Т/С, 12+

СРЕДА
1 ФЕВРАЛЯ

06:30 Мультфильмы, 6+
07:15 Новости ЛРТ, 16+
07:30 Золотая серия России. 

Рождение кинематогра-
фа, Д/Ф, 12+

07:45 Кавалеры ордена Алек-
сандра Невского. Федор 
Ушаков, Д/Ф, 12+

08:00 Домашний тренер, 12+
08:15 Новости ЛРТ, 16+
08:30 Пока станица спит. 223 

серия, Т/С, 12+
09:25 Пока станица спит. 224 

серия, Т/С, 12+
10:20 Даты, 12+
10:30 Открытый диалог, 12+
11:00 Замок из песка. 3 

серия, Т/С, 12+
12:00 Замок из песка. 4 

серия, Т/С, 12+
12:15 Новости ЛРТ, 16+
12:30 Замок из песка. 4 

серия, Т/С, 12+
13:15 "Активное долголетие". 

Для тех, кто дома, 12+
13:30 Открытый диалог, 12+
14:00 Даты, 12+

14:10 Мультфильмы, 6+
15:00 И в шутку, и в серьёз, 

12+
15:15 Черные мифы о Руси. 

От Ивана Грозного до 
наших дней. , Д/Ф, 12+

16:15 Новости ЛРТ, 16+
16:30 Пока станица спит. 223 

серия, Т/С, 12+
17:25 Пока станица спит. 224 

серия, Т/С, 12+
18:20 Энциклопедия загадок. 

23 серия, Д/Ф, 12+
18:50 Даты, 12+
19:00 Открытый диалог, 12+
19:30 Новости ЛРТ, 16+
19:45 "Активное долголетие". 

Для тех, кто дома, 12+
20:00 Тайна горы мертвецов. 

1 серия, Д/Ф, 16+
21:00 Тайна горы мертвецов. 

2 серия, Д/Ф, 16+
22:00 Жизнь рассудит. 1 

серия, Т/С, 12+
23:00 Жизнь рассудит. 2 

серия, Т/С, 12+
23:15 Новости ЛРТ, 16+
23:30 Жизнь рассудит. 2 

серия, Т/С, 12+
00:15 Новости ЛРТ, 16+
00:30 Замок из песка. 3 

серия, Т/С, 12+
01:30 Новости ЛРТ, 16+
01:45 Замок из песка. 4 

серия, Т/С, 12+
02:40 Черные мифы о Руси. 

От Ивана Грозного до 
наших дней. , Д/Ф, 12+

03:30 Новости ЛРТ, 16+
03:45 "Активное долголетие". 

Для тех, кто дома, 12+
04:00 Энциклопедия загадок. 

23 серия, Д/Ф, 12+
04:30 Жизнь рассудит. 1 

серия, Т/С, 12+
05:30 Жизнь рассудит. 2 

серия, Т/С, 12+

ЧЕТВЕРГ
2 ФЕВРАЛЯ

06:30 Мультфильмы, 6+
07:15 Новости ЛРТ, 16+
07:30 Золотая серия России. 

А.Ханжонков, Д/Ф, 12+
07:45 Кавалеры ордена 

Александра Невского. 
Михаил Милорадович, 
Д/Ф, 12+

08:00 Домашний тренер, 12+
08:15 Новости ЛРТ, 16+
08:30 Пока станица спит. 225 

серия, Т/С, 12+
09:25 Пока станица спит. 226 

серия, Т/С, 12+
10:20 Даты, 12+
10:30 Открытый диалог, 12+
11:00 Замок из песка. 5 

серия, Т/С, 12+
12:00 Замок из песка. 6 

серия, Т/С, 12+
12:15 Новости ЛРТ, 16+
12:30 Замок из песка. 6 

серия, Т/С, 12+
13:15 Земляки, 12+
13:30 Открытый диалог, 12+
14:00 Даты, 12+
14:10 Мультфильмы, 6+
15:00 И в шутку, и в серьёз, 

12+
15:15 Алексей Косыгин. 

Ошибка реформатора. 
Д/Ф, 12+

16:15 Новости ЛРТ, 16+
16:30 Пока станица спит. 225 

серия, Т/С, 12+
17:25 Пока станица спит. 226 

серия, Т/С, 12+
18:20 Энциклопедия загадок. 

24 серия, Д/Ф, 12+
18:50 Даты, 12+
19:00 Открытый диалог, 12+

19:30 Новости ЛРТ, 16+
19:45 Земляки, 12+
20:00 Земля людей. 18 серия, 

Д/Ф, 12+
20:30 Земля людей. 19 серия, 

Д/Ф, 12+
21:00 Золотая серия 

России. Рождение 
кинематографа, Д/Ф, 
12+

21:15 Золотая серия России. 
А.Ханжонков, Д/Ф, 12+

21:30 Кавалеры ордена Алек-
сандра Невского. Федор 
Ушаков, Д/Ф, 12+

21:45 Кавалеры ордена 
Александра Невского. 
Михаил Милорадович, 
Д/Ф, 12+

22:00 Жизнь рассудит. 3 
серия, Т/С, 12+

23:00 Жизнь рассудит. 4 
серия, Т/С, 12+

23:15 Новости ЛРТ, 16+
23:30 Жизнь рассудит. 4 

серия, Т/С, 12+
00:15 Новости ЛРТ, 16+
00:30 Замок из песка. 5 

серия, Т/С, 12+
01:30 Новости ЛРТ, 16+
01:45 Замок из песка. 6 

серия, Т/С, 12+
02:40 Алексей Косыгин. 

Ошибка реформатора. , 
Д/Ф, 12+

03:30 Новости ЛРТ, 16+
03:45 Земляки, 12+
04:00 Энциклопедия загадок. 

24 серия, Д/Ф, 12+
04:30 Жизнь рассудит. 3 

серия, Т/С, 12+
05:30 Жизнь рассудит. 4 

серия, Т/С, 12+

ПЯТНИЦА
3 ФЕВРАЛЯ

06:30 Мультфильмы, 6+
07:15 Новости ЛРТ, 16+
07:30 Золотая серия России. 

И.Мозжухин, Д/Ф, 12+
07:45 Кавалеры ордена Алек-

сандра Невского. Сергей 
Боткин, Д/Ф, 12+

08:00 Домашний тренер, 12+
08:15 Новости ЛРТ, 16+
08:30 Пока станица спит. 227 

серия, Т/С, 12+
09:25 Пока станица спит. 228 

серия, Т/С, 12+
10:20 Даты, 12+
10:30 Открытый диалог, 12+
11:00 Замок из песка. 7 

серия, Т/С, 12+
12:00 Замок из песка. 8 

серия, Т/С, 12+
12:15 Новости ЛРТ, 16+
12:30 Замок из песка. 8 

серия, Т/С, 12+
13:15 "Активное долголетие". 

Для тех, кто дома, 12+
13:30 Открытый диалог, 12+
14:00 Даты, 12+
14:10 Мультфильмы, 6+
15:00 И в шутку, и в серьёз, 

12+
15:15 Дети индиго. , Д/Ф, 12+
16:15 Новости ЛРТ, 16+
16:30 Пока станица спит. 227 

серия, Т/С, 12+
17:25 Пока станица спит. 228 

серия, Т/С, 12+
18:20 Энциклопедия загадок. 

25 серия, Д/Ф, 12+
18:50 Даты, 12+
19:00 Открытый диалог, 12+
19:30 Новости ЛРТ, 16+

19:45 "Активное долголетие". 
Для тех, кто дома, 12+

20:00 Прокуроры 4. Без 
срока давности. Дети 
"Лебенсборна", Д/Ф, 12+

21:00 Земля людей. 20 серия, 
Д/Ф, 12+

21:30 Золотая серия России. 
И.Мозжухин, Д/Ф, 12+

21:45 Кавалеры ордена Алек-
сандра Невского. Сергей 
Боткин, Д/Ф, 12+

22:00 В Россию за любовью, 
Х/Ф, 

23:15 Новости ЛРТ, 16+
23:30 В Россию за любовью, 

Х/Ф, 
00:00 Федерация-2021. 

Монастыри 
Подмосковья. Из века в 
век, 16+

00:15 Новости ЛРТ, 16+
00:30 Замок из песка. 7 

серия, Т/С, 12+
01:30 Новости ЛРТ, 16+
01:45 Замок из песка. 8 

серия, Т/С, 12+
02:40 Дети индиго. , Д/Ф, 12+
03:30 Новости ЛРТ, 16+
03:45 "Активное долголетие". 

Для тех, кто дома, 12+
04:00 Энциклопедия загадок. 

25 серия, Д/Ф, 12+
04:30 В Россию за любовью, 

Х/Ф, 
06:00 Земля людей. 20 серия, 

Д/Ф, 12+

СУББОТА 
4 ФЕВРАЛЯ

06:30 Мультфильмы, 6+
07:30 И в шутку, и в серьёз, 

12+
07:45 Золотая серия России. 

В.Холодная, Д/Ф, 12+
08:00 Кавалеры ордена Алек-

сандра Невского. Евдо-
кия Бершанская, Д/Ф, 
12+

08:15 Восемь смертных гре-
хов. 7 серия, Д/Ф, 12+

08:45 Репортажи из будуще-
го. 7 серия, Д/Ф, 12+

09:45 Первые в мире. 7 
серия, Д/Ф, 12+

10:00 Итоги недели Люберец-
кого округа, 16+

10:45 Даты, 12+
10:55 Акватория. 13 серия, 

Т/С, 16+
11:55 Акватория. 14 серия, 

Т/С, 16+
12:55 Даты, 12+
13:05 Мультфильмы, 6+
13:45 Прокуроры 4. Без 

срока давности. Пепел 
"Зимнего волшебства", 
Д/Ф, 12+

14:45 Ловушка. 1 серия, Т/С, 
16+

15:45 Ловушка. 2 серия, Т/С, 
16+

16:45 Ловушка. 3 серия, Т/С, 
16+

17:45 Ловушка. 4 серия, Т/С, 
16+

18:45 Первые в мире. 7 
серия, Д/Ф, 12+

19:00 Даты, 12+
19:15 Земляки, 12+
19:30 Итоги недели 

Люберецкого округа, 
16+

20:15 Восемь смертных 
грехов. 7 серия, Д/Ф, 
12+

20:45 Репортажи из будуще-
го. 7 серия, Д/Ф, 12+

21:45 Даты, 12+
22:00 Вспомни всё, Х/Ф, 
00:00 Прокуроры 4. Без 

срока давности. Пепел 
"Зимнего волшебства", 
Д/Ф, 12+

00:55 Акватория. 13 серия, 
Т/С, 16+

01:50 Акватория. 14 серия, 
Т/С, 16+

02:45 Ловушка. 1 серия, Т/С, 
16+

03:40 Ловушка. 2 серия, Т/С, 
16+

04:35 Ловушка. 3 серия, Т/С, 
16+

05:30 Ловушка. 4 серия, Т/С, 
16+

ВОСКРЕСЕНЬЕ
5 ФЕВРАЛЯ

06:30 Мультфильмы, 6+

07:30 И в шутку, и в серьёз, 
12+

07:45 Золотая серия России. 
Я.Протазанов, Д/Ф, 12+

08:00 Кавалеры ордена 
Александра Невского. 
Анатолий Климов, Д/Ф, 
12+

08:15 Восемь смертных 
грехов. 8 серия, Д/Ф, 
12+

08:45 Репортажи из 
будущего. 8 серия, 
Д/Ф, 12+

09:45 Первые в мире. 8 серия, 
Д/Ф, 12+

10:00 Итоги недели 
Люберецкого округа, 
16+

10:45 Даты, 12+
10:55 Акватория. 15 серия, 

Т/С, 16+
11:55 Акватория. 16 серия, 

Т/С, 16+
12:55 Даты, 12+
13:05 Мультфильмы, 6+
13:45 Прокуроры 4. Матиас 

Руст. Невозможное 
возможно, Д/Ф, 12+

14:45 Иллюзия счастья. 1 
серия, Т/С, 12+

15:45 Иллюзия счастья. 2 
серия, Т/С, 12+

16:45 Иллюзия счастья. 3 
серия, Т/С, 12+

17:45 Иллюзия счастья. 4 
серия, Т/С, 12+

18:45 Первые в мире. 8 
серия, Д/Ф, 12+

19:00 Даты, 12+
19:15 Земляки, 12+
19:30 Итоги недели 

Люберецкого округа, 
16+

20:15 Восемь смертных 
грехов. 8 серия, Д/Ф, 
12+

20:45 Репортажи из 
будущего. 8 серия, 
Д/Ф, 12+

21:45 Даты, 12+
22:00 Пункт назначения: 

Смайл, Х/Ф, 
23:45 Прокуроры 4. Матиас 

Руст. Невозможное 
возможно, Д/Ф, 12+

00:45 Акватория. 15 серия, 
Т/С, 16+

01:45 Акватория. 16 серия, 
Т/С, 16+

02:45 Иллюзия счастья. 1 
серия, Т/С, 12+

03:40 Иллюзия счастья. 2 
серия, Т/С, 12+

04:35 Иллюзия счастья. 3 
серия, Т/С, 12+

05:30 Иллюзия счастья. 4 
серия, Т/С, 12+



В средней полосе России посев 
семян петунии можно начинать 
со второй половины февраля, 
особенно если у вас есть воз-
можность досвечивать рассаду. 
Если вы не собираетесь исполь-
зовать подсветку, займитесь по-
севом в конце февраля – начале 
марта. В этот период день уже 
достаточно длинный, и сеянцы 
будут обеспечены необходимым 
количеством света.

Грунт я покупаю специальный 
для рассады. Он более рыхлый и 
без крупных палочек и каме-
шек. А вот горшочки делаю и 
использованных баночек из-
под сметаны: они малень-
кие и с прозрачными кры-
шечками. В такую баночку 
я сажаю 5 семян. Дырочки 
для слива не делаю.

Семена петунии очень 
мелкие, поэтому их рас-
полагаю на поверхности 
земли, сбрызгиваю водой 
из пульверизатора и закры-
ваю прозрачной крышкой – те-
пличка для наших будущих ши-
карных кустиков готова. 

Проклевываются семена до-
вольно быстро, где-то на  5-7 
день. Если рассада стоит под 
лампой, то поливать из пульве-
ризатора нужно каждый день, 
иначе велика вероятность, что 
всходы засохнут. Прозрачные 
крышки не снимаем, но и плотно 
не закрываем – проветривание 
тоже необходимо. 

Частая ошибка при выращива-

нии петунии – 
это большой 
объем горш-
ка. В таких 
г о р ш к а х 
петуния на-
чинает на-
ращивать 
корневую 
систему в 
ущерб все-
м у 

остальному, поэтому в маленьких 
баночках держу ростки долго – 
пока не разрастутся листья и не 
закроют всю поверхность банки 
(это где-то 3-4 настоящий листик).

Подрощенную рассаду пере-
саживаю (пикирую) уже в 100 мл 
прозрачные стаканчики с дренаж-
ными отверстиями. В таких «гор-
шочках» лучше наблюдать разви-
тие корней.

Если корневая система хорошо 
разрослась и петунии становится 
тесно, то нас ждет очередная и 
заключительная перед высадкой 
в открытый грунт пересадка уже 
в 200 мл стаканчики.

Петуния – влаголюбивое расте-
ние. Иногда при-

ходится по-

ливать ее 
каждый день. 

Чтобы кустик пету-
нии был пышным и красивым, 
его обязательно нужно прищи-
пывать. Прищипкой называют 
удаление верхней части побега 
– точки роста. Эта процедура по-
зволит петунии быстрее форми-
ровать новые побеги и бутоны. 

Первую прищипку делают, когда 
на растении появляется 5-6 на-
стоящих листочков и его высота 
будет не менее 8 см (ампельную 
петунию, если это необходимо 
(некоторые сорта сами прекрас-
но кустятся) прищипывают, когда 
кустик достигнет 10 см). И не жа-
лейте «бедное» растение – без 
прищипки петуния вытягивается 
и теряет декоративность.

После прищипки растение 
нужно подкормить комплексным 
удобрением.

Кстати, взрослое растение с 
оголившимся стеблем тоже об-
резают и повторное цветение на-
чинается через 2 недели.

Высаживают петунию в от-
крытый грунт в мае (если погода 
не подводит как это было в про-
шлом году). Ампельная петуния в 
кашпо (из расчета одно растение 
на 5 литров) может спокойно пе-
режить похолодание. Даже если 
стебли подморозит, то новые по-
беги, уже адаптированные к на-
шей непредсказуемой погоде, не 
заставят себя долго ждать.

Петуния хорошо будет расти и 
на открытом балконе.

Елена КОРНЕЕВА
Фото автора 
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каждый день.

В рамках первого этапа со-
вместного проекта Правительства 
Московской области и компании 
«РТ-Инвест», стартовавшего в 
2021 году, в округе оборудовали 
57 экопунктов. Фандоматы поста-
вили в образовательных учрежде-
ниях, ФОКах, МФЦ, на территории 
торговых комплексов, обществен-
ных пространств и во дворах. За 
сдачу вторсырья начисляются 
баллы, которые можно потратить 
в магазинах «ВкусВилл», сервисе 
UDS, сети «Додо Пицца».

Один из фандоматов располо-
жен в школе № 27. За месяц 
здесь удалось собрать более 20 

кг пластика и около килограмма 
алюминия.

Водителей просят, прежде чем 
оставить припаркованным свой 
автомобиль, убедиться, сможет 
ли проехать специализированная 
техника: скорая, пожарная, по-
лицейская или же машина регио-
нального оператора.

Согласно статье 6.14 закона 
Московской области «Кодекс 
Московской области об админи-
стративных правонарушениях», 
осуществление действий (без-
действие), препятствующих подъ-
езду к площадкам с контейнерами 
или бункерам для сбора мусора 
влечет наложение администра-
тивного штрафа. На граждан – в 
размере от 3 до 5 тысяч рублей; 

на должностные лица – от 5 до 10 
тысяч рублей, на юридические – 
от 5 до 30 тысяч рублей.

На территории городского окру-
га Люберцы вывоз и утилизация 
твердых коммунальных отходов 
осуществляется компанией «Эко-
лайн», а вот уборка мусора с тер-
ритории контейнерной площад-
ки производится сотрудниками 
управляющей организации.

В случае наличия дополнитель-
ных вопросов необходимо обратить-
ся в управляющую организацию, 
также в администрацию муници-
палитета по тел.: 8 (495) 503-35-83, 
написать на электронную почту: 
admluberblag@yandex.ru.  

Люберцы являются лидером в Московской области по количеству 
установленных фандоматов (аппаратов, в которые можно сдать пла-
стиковые бутылки и алюминиевые банки на переработку). 

Одной из проблем, мешающих вывозу мусора, является запарко-
ванность дворовых территорий. Жильцы оставляют свои легковые, 
а часто и грузовые автомобили на внутридворовых проездах так, что 
они становятся препятствием для мусоровозов. Мусоровоз просто 
не может проехать к мусорным контейнерам. Только в январе регио-
нальным оператором зафиксировано более 60 случаев невозмож-
ности вывоза мусора из-за запаркованности.

Каждый цветовод с приближением последнего месяца зимы до-
стает свои заветные конвертики с заранее купленными или собран-
ными семенами и очередной раз сверяет дату посева: пора или нет. 
Петунию, ставшую незаменимой на наших дачных участках, сажают 
на рассаду одной из первых.

Ïëàñòèê è àëþìèíèé Ïëàñòèê è àëþìèíèé ––  
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АМПЕЛЬНАЯ ПЕТУНИЯ
В НАЧАЛЕ ЦВЕТЕНИЯ

РАССАДА-2022

ВОТ ТАКУЮ КРАСОТУ 
МОЖНО ВЫРАСТИТЬ 
САМИМ

БУДЬ В КУРСЕ

Тренировки проводит Федера-
ция по спортивной рубке шашкой 
«Казарла». Целью работы Фе-
дерации является развитие тра-
диционного военного искусства. 

Они проходят Люберец в рамках 
проекта губернатора Московской 
области Андрея Воробьева «Зима 
в Подмосковье». 

Начало тренировок в 11.00.

Жители городского округа Люберцы могут посетить бесплатные 
тренировки по спортивной рубке шашкой, которое проводятся в 
Центральном парке каждое воскресенье.

Ïðèãëàøàåì Ïðèãëàøàåì 
íà ðóáêó øàøåêíà ðóáêó øàøåê

Подготовлено по материалам ЛЮБЕРЦЫ.РФ
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•  П Р О Д А Ж А  •

Реализуется ПРОИЗВОДСТВЕННАЯ БАЗА, адрес: 
Московская обл., г. Люберцы, Котельнический 
пр., д. 19А, S - 592 м2 и мет. склад S – 549,2 м2.
Тел. 8-920-631-08-86

•  У С Л У Г И  •

Предлагаю услуги в качестве  НЯНИ, РЕПЕТИТОРА, 
подготовка к школе у меня на дому. Образование. 
Опыт.Тел. 8-916-015-45-09, Ольга  

Организация качественно оказывает услуги по СТИР-
КЕ и ОБРАБОТКЕ БЕЛЬЯ по Люберецкому району. На 
рынке уже 20 лет. Тел. 8-905-578-39-48 

ВЯЖУ НА ЗАКАЗ. Платки, палантины, шали, три-
котаж. Тел. 8-495-503-31-59, 8-915-004-48-93 

РЕМОНТ НОУТБУКОВ, КОМПЬЮТЕРОВ 
Сборка ПК, установка программ, антивируса, 
апгрейд  ПК, замена жестких дисков, чист-
ка, пайка, замена экранов, клавиатур, блоков 
питания, г. Люберцы, Октябрьский проспект, 
д. 209, оф. 18. Тел. +7-917-597 51 59, Иван,  
www.remontpc1.ru

•  Р А З Н О Е  •
• Аттестат об Основном общем образовании се-
рия АЕ № 558277  выданный в 1986 году на имя 
Павлова Владимира Алексеевича 26.04.1969 г.р. 
считать недействительным.

• Прошу считать недействительным аттестат о 
среднем (полном) образовании с приложением 
от 26.06.2019 г. Серия 05024  № 005105804, вы-
данный на имя Сенцов Иван Викторович МОУ 
СОШ № 2 ГСД Красной Армии Люберецкого Му-
ниципального района МО, в связи с его утратой. 

ДОСКА ОБЪЯВЛЕНИЙ

ЗДОРОВЬЕ

Ëå÷åíèå âàðèêîçà Ëå÷åíèå âàðèêîçà 
çà 40 ìèíóòçà 40 ìèíóò

Жители Железнодорожного и Люберец могут избавиться от варикоза без надрезов 

и боли всего за 40 минут! Как именно, расскажет врач клиники лазерной флебологии 

Орлов Владислав, сердечно-сосудистый хирург, со стажем работы более 9 лет. 

Жители Железнодорожного и Люберец 
могут избавиться от варикоза без надре-
зов и боли всего за 40 минут! 

Как именно – расскажет врач клиники 
лазерной флебологии Орлов Владислав, 
сердечно-сосудистый хирург, со стажем 
работы более 9 лет: 

– Варикоз – заболевание коварное и 
опасное, запускать его нельзя. Народные 
методы и таблетки не лечат причину, а 
лишь устраняют симптомы. Раньше для 
лечения этой болезни пациенты были вы-
нуждены ложиться на неделю в стационар, 
где под наркозом врачи делали операцию. 
Теперь достаточно одного посещения 
клиники, во время которого проводится 
процедура удаления неработающей вены 
лазером. Сама операция длится около по-
лучаса и проходит безболезненно!

Важно понять, что не нужно мучиться 
годами от симптомов варикоза – тяже-
сти в ногах, отеках, ночных судорог, а 
тем более трофических язв. Есть только 

один путь лечения варикоза – лазерное 
удаление!

Для новых пациентов действуют специ-
альные условия: при записи на консуль-
тацию – УЗИ вен нижних конечностей в 
ПОДАРОК!

Клиника расположена по двум адресам: г.о. Балашиха, микрорайон Железно-
дорожный, ул. Некрасова, 4 и Московская область, г.о. Котельники, 3-й Покров-
ский проезд, 2, , Все подробности по телефону: +7 (800) 101-17-64.
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Частный детский сад «Мой мир детства» 
приглашает на работу сотрудников:

ВОСПИТАТЕЛЯ, 

МЛАДШЕГО ВОСПИТАТЕЛЯ
 На все интересующие вас вопросы 
ответим по телефону: 

8-925-500-71-03
г. Люберцы, 
ул. Новая, д. 9

вопросы 

ДО 16 И СТАРШЕ

Çâåçäàì Çâåçäàì 
âðó÷èëè ñìàðòôîíûâðó÷èëè ñìàðòôîíû

В нашем городском округе наградили победителей проекта «Люберецкие звёзды».

Напомним, «Люберецкие звезды» - это 
проект, в котором могут участвовать все 
жители нашего городского округа. Для 
этого нужно зарегистрироваться на сайте 
люберецкие-звезды.рф и активно участво-
вать в окружных и региональных меро-
приятиях. За участие начисляются баллы, 
которые впоследствии можно обменять на 
ценные призы. 

За пять лет на сайте зарегистрировались 

около 7 000 человек. А всего за это время 
в рамках проекта было проведено более 
2500 мероприятий.

Итоги подводятся каждое полугодие в 
семи возрастных группах. Набравший наи-
большее количество очков получает смарт-
фон последней модели, а тройка лидеров 
в каждой группе - денежные сертификаты 
магазина «Спортмастер» на сумму от 5 до 
15 тысяч рублей.


